



Itteville au coeur

Engagés pour notre avenir

Ce document est le deuxième d'une série de trois.

I II III

Il vous présente nos projets pour Itteville visant à **renforcer la sécurité, la solidarité et le bien-être de chaque habitant**, ainsi que notre **accompagnement des familles et des différentes générations**.

Conformément à notre méthode, toutes ces propositions seront mises en oeuvre après un audit financier, une concertation avec les habitants et une communication transparente.

Le troisième document détaillera nos actions pour rendre la ville agréable, attractive et pleinement dynamique.

Ensemble, ces trois documents forment un tout :

- une vision
- une méthode
- un projet pour Itteville.



1 Une ville sûre, solidaire et attentive à chacun

Faire en sorte que chaque Ittevillois se sente en sécurité, soutenu et respecté, est au cœur de notre projet. Ce thème met l'accent sur la sécurité, la solidarité et le lien social, piliers d'une commune attentive à tous.

Une ville sûre et solidaire, pour chacun d'entre nous.

Sécurité et tranquillité publique

Une présence active et coordonnée au quotidien.

La sécurité, c'est pouvoir circuler sereinement, accompagner ses enfants à l'école sans inquiétude, rentrer chez soi en confiance. Les Ittevillois attendent une présence visible, une prévention active et une coordination efficace.

Nos priorités immédiates :

- Mettre en place le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CLSPD) qui se réunira plusieurs fois par an pour coordonner les actions de tous les acteurs locaux.
- Augmenter les effectifs de la police municipale pour renforcer la présence sur le terrain.
- Développer la Réserve Citoyenne Communale et le dispositif Voisins Vigilants.
- Engager la concertation pour réaliser des aménagements de sécurité routière qui font défaut aux abords de nos écoles, dans nos quartiers et sur les grands axes routiers.



Un projet concret :

Centre de Surveillance Urbain (CSU)

S'associer avec les communes voisines, pour créer un Centre de Surveillance Urbain Intercommunal qui assurera un suivi de vidéo protection en temps réel et optimisera les moyens humains et financiers.

Devoir de mémoire et vivre ensemble

Transmettre l'Histoire de la commune.

Connaître l'histoire de la commune, renforce le sentiment d'appartenance et crée du lien entre les générations et les nouveaux habitants.

Nos actions :

- Faire de la mémoire un lien vivant entre générations en partenariat avec les associations, le collège et les écoles.
- Proposer la création d'une chorale intergénérationnelle, enfants et adultes réunis pour chanter lors des différentes cérémonies et commémorations.
- Instaurer une Journée de l'engagement ittevillois sous la forme d'un forum pour valoriser bénévoles et initiatives solidaires au travers de rencontres.



Une commune où chacun peut vivre sereinement.

Solidarité et action sociale

Un accompagnement de proximité pour les situations de fragilité

Le CCAS est souvent le premier interlocuteur face aux difficultés du quotidien. Avec le vieillissement de la population et des situations sociales de plus en plus complexes, l'enjeu est d'offrir un accompagnement lisible, réactif et adapté à chacun.

Ce que nous proposons :

- Renforcer l'accueil et l'orientation avec une information claire sur les aides, un accompagnement dans les démarches, et une orientation rapide vers les bons interlocuteurs.
- Soutenir les publics fragiles contre l'isolement et accompagner les familles et les personnes en difficulté.
- Proposer et organiser des groupements de commandes pour les mutuelles ou la fourniture de bois ou d'énergie, pour réduire la charge qui pèse sur les ménages.

Parce que la solidarité de proximité doit rester simple, humaine et efficace.

Intergénérationnel et lien social

Créer des liens durables entre les générations.

Le lien social est un élément essentiel du bien-vivre ensemble. À Itteville, malgré un tissu associatif actif, jeunes et anciens manquent de lieux d'échanges entre générations.

Nos engagements de proximité :

- Créer des occasions régulières de rencontre entre générations, dans les quartiers, favorisant échanges et transmission
- Développer des aides au numérique pour les seniors et également les jeunes souvent démunis pour affronter le monde du travail.

Un projet concret :

Café associatif

L'idée de monter un **café associatif** est née de l'envie d'Ittevillois de créer un lieu pour favoriser le lien social et les échanges entre les générations. **Nous favoriserons ce projet, aiderons à son installation et accompagnerons sa réussite.**

Ce café associatif aura pour vocation de rompre la solitude, de créer des occasions de relations entre jeunes et aînés et des projets entre associations.

Ateliers, jeux, rencontres, animations, dégustations, échanges de compétences : autant d'idées que les bénévoles pourront proposer en s'appuyant sur notre tissu associatif local.

2 Une ville qui prend soin des habitants et des familles

Accompagner les habitants à chaque étape de la vie est une responsabilité essentielle de la commune. Ce thème aborde, la famille, l'enfance, la jeunesse, le bien-vieillir et la santé, pour une ville attentive aux besoins de tous.

Une commune qui accompagne chacun, à tous les moments de la vie.

Petite enfance, enfance et scolaire

Accompagner l'enfance et soutenir les familles.

L'école, l'enfance et la petite enfance sont au cœur de la vie locale. Les familles attendent un cadre éducatif sécurisant, un accueil périscolaire fiable, une restauration scolaire variée et équilibrée ainsi que des démarches simples au quotidien.

Axes d'action :

- **Assurer un environnement sécurisé** aux abords des lieux d'accueil des enfants.
- **Améliorer le confort et l'adaptation des bâtiments scolaires** par la rénovation thermique et la création de refuges pour les périodes de fortes chaleurs.
- **Simplifier le quotidien pour les familles**, avec une organisation claire des inscriptions à la cantine, aux périscolaires et aux activités en réduisant le délai d'inscription.
- **Renforcer le lien éducatif** par l'écoute des équipes pédagogiques, des représentants des parents d'élèves.



Un projet concret : la Maison des 1000 premiers jours

Cette maison sera un **lieu de ressource pour accompagner les parents du début de la maternité jusqu'au 2 ans de l'enfant**.

Nous proposerons la candidature d'Itteville à ce dispositif, porté et aidé par le Département et l'Etat, encore absent de notre territoire.

Le projet sera élaboré avec les structures petite enfance existantes, le réseau des assistantes maternelles, la future maison médicale et les acteurs locaux concernés.

Ce lieu, ouvert à tous, offrira information et accompagnement dans les démarches. Il permettra de faire de la prévention, de rencontrer d'autres parents, d'orienter les familles et d'échanger avec des professionnels.

Des ateliers collectifs seront également proposés autour des préoccupations des parents, animés par des puéricultrices, sages-femmes, médecins, psychologues et éducateurs de jeunes enfants.

Une commune attentive à chacun pour aujourd'hui et pour demain

Jeunesse et formation

Donner aux jeunes des repères et des opportunités.

À Itteville, les jeunes manquent de lieux identifiés et d'actions lisibles pour se retrouver, s'exprimer et être accompagnés vers l'indépendance.

Priorités pour la jeunesse :

- **Créer des espaces adaptés.** La maison des jeunes sera un lieu de rencontre, d'échange et d'expression pensés avec les jeunes et en concertation avec des habitants.
- **Offrir des activités culturelles, sportives et numériques** variées pour favoriser les échanges et le développement des compétences.
- **Soutenir l'engagement, la formation et l'insertion des jeunes** en lien avec les acteurs locaux, pour plus d'autonomie.

Faire confiance aux jeunes, c'est leur permettre de trouver leur place dans la commune.

Séniors et bien-vieillir

Accompagner les séniors au quotidien.

Le vieillissement de la population est une réalité. Dans notre commune, de nombreux séniors restent actifs, mais certains font face à l'isolement, aux difficultés de mobilité ou à la perte d'autonomie. L'enjeu est de proposer des espaces et des services pour répondre aux besoins du quotidien.

L'essentiel pour bien vieillir :

- **Proposer et favoriser des projets de résidence séniors**, pension de famille et maison de retraite pour répondre en proximité aux besoins des habitants et du territoire.
- **Favoriser**, en lien avec la future Maison médicale, le CLIC* et la CPTS**, **le maintien à domicile** et la coordination des actions pour les séniors.
- **Consolider les temps forts et partagés** avec des repas de quartier, la Semaine Bleue et autres événements fédérateurs.
- **Renforcer et mettre en place des services facilitant la vie quotidienne** comme les courses accompagnées ou livrées, le transport pour rendez-vous médicaux, administratifs et activités communales



* CLIC : Centre Local d'Information et de Coordination.

**CPTS : Communauté Professionnelle Territoriale de Santé.



Santé et accès aux soins

Assurer un accompagnement de proximité pour tous.

A Itteville, l'accès aux soins est une attente forte. La commune doit poser le cadre d'une santé pour tous, améliorer l'information et soutenir la coordination entre les acteurs de santé.

Concrètement :

- **Mettre en place un plan municipal de santé** qui visera à améliorer les synergies, faire évoluer les habitudes de vie, favoriser la prévention et l'accès aux soins ou encore réduire les inégalités.
- **Renforcer l'information** pour favoriser l'accès aux services de santé, l'orientation vers les professionnels adaptés et l'appui aux plus fragiles.
- **Promouvoir** des actions de prévention, l'attention à la santé mentale, aux familles et aux séniors, au harcèlement, le sport santé et la formation aux 1er secours.

Un projet concret : La Maison de Santé Pluriprofessionnelle

Le constat d'offre de soins sur notre territoire est préoccupant : des départs non remplacés, une absence de lieu attractif et pluridisciplinaire et un manque de spécialistes.

L'accès aux soins est une priorité pour tous. **Avec les médecins et les professionnels de santé qui sont déjà engagés dans cette démarche, nous souhaitons être acteurs de la création d'une Maison de Santé Pluriprofessionnelle à Itteville et en faisons une priorité.**

Ce projet permettra :

- Un accès plus rapide aux soins et à de nouveaux praticiens,
- Une meilleure coordination entre médecins et professionnels de santé
- Un lieu moderne et accessible, favorisant prévention et accompagnement.

Ensemble, donnons à Itteville l'avenir qu'elle mérite.

Pour nous contacter :

- ✉ : ittevilleaucoeur2026@gmail.com
- 🌐 : Itteville au coeur
- ☎ : 06 08 88 85 27

Sécurité et tranquillité publique

Prévention • Présence • Protection

Garantir la tranquillité dans les quartiers et la sécurité routière. Favoriser la prévention, la présence humaine et la coordination des acteurs locaux.

Mémoire et vivre ensemble

Transmission • Solidarité • Héritage

Faire vivre la mémoire locale et valoriser l'engagement citoyen. Encourager la participation et le lien entre générations.

Solidarité et action sociale

Proximité • Accompagnement • Soutien

Être aux côtés des habitants fragilisés, maintenir le lien social, faciliter l'accès aux services et aux droits.

Intergénérationnel et lien social

Rencontres • Partage • Inclusion

Créer des occasions de rencontre et de solidarité entre générations, développer la convivialité et l'entraide dans les quartiers.

Petite enfance, enfance et scolarité

Éveil • Apprentissage • Sécurité

Offrir un cadre sûr et stimulant pour les enfants, un soutien fiable pour les familles et un lien renforcé entre élèves, enseignants et élus.

Jeunesse et formation

Autonomie • Engagement • Opportunités

Accompagner les jeunes, valoriser leur participation citoyenne et offrir des lieux et activités adaptés à leurs besoins.

Séniors et bien-vieillir

Autonomie • Lien social • Inclusion

Permettre aux séniors de rester actifs et intégrés à la vie locale, prévenir l'isolement et faciliter l'accès aux services essentiels.

Santé et accès aux soins

Proximité • Prévention • Coordination

Faciliter l'accès aux soins et à la prévention pour tous, accompagner les publics fragiles et soutenir les familles.

Pour nous rencontrer :

2 avenue du Général Leclerc

Mardi de 17h30 à 19h30 • Samedi de 10h à 12h30 et sur rendez-vous.